

MADRID Y ANDALUCÍA MT-15314

Desde:

\$1,305.00 USD + \$0.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
9	7	Domingos (Consultar salidas)	31-12- 2025

DESTINOS: MADRID - CÓRDOBA - SEVILLA - GRANADA



Whatsapp: 462 187 2455

Itinerario

Día 01 México - Madrid

Presentarse en el aeropuerto de la Ciudad de México para tomar el vuelo transatlántico con destino a Madrid. Noche a bordo.

Día 02 Madrid

Llegada a Madrid y traslado al hotel. Tiempo libre para un primer contacto con esta bella ciudad, disfrutar de su gente o tomarse un descanso en algunas de las numerosas terrazas que salpican la ciudad. Alojamiento.

Día 03 Madrid

Desayuno. Saldremos del hotel para hacer una visita panorámica, en la que conoceremos los edificios y monumentos más característicos de la capital de España como: las plazas de Cibeles, España y Neptuno, la Puerta del Sol, la Gran Vía, la calle Mayor, la fachada de la plaza de toros de Las Ventas, la calle Alcalá y los Paseos del Prado y la Castellana, entre otros. Tendrás el resto del día libre para explorar esta maravillosa ciudad. Regreso al hotel. Alojamiento.

Día 04 Madrid

Desayuno. Día libre para recorrer las numerosas zonas comerciales de la ciudad, visitar alguno de sus maravillosos museos o aprovechar para asistir a alguna de las numerosas salas de teatro y musicales que animan la ciudad. Alojamiento.

Día 05 Madrid - Córdoba - Sevilla

Desayuno. Salida hacia Andalucía, atravesaremos Castilla - La Mancha, las tierras por donde se desarrolla la obra maestra de la lengua castellana, Don Quijote de la Mancha y seguiremos por el histórico paso de Despeñaperros, antiguo nido de bandoleros, que comunica Castilla - La Mancha con Andalucía. Llegada a Córdoba. La ciudad llegó a ser una de las más grandes de Europa durante el siglo X cuando era la capital del Califato independiente, de ahí la importancia de su mezquita construida en el siglo VIII. Tiempo libre. Alojamiento.

Día 06 Sevilla

Desayuno. Por la mañana haremos una panorámica de la ciudad con guía local, donde destacan los pabellones de la Expo 92 y de la Exposición Iberoamericana del 29, donde se realizará una parada para conocer la Plaza España. Después visitaremos la Basílica de la Macarena, de las más célebres en la famosa "madrugá" de la Semana Santa sevillana. Seguiremos con la excursión "Sevilla monumental" con guía local. Continuaremos con la visita de la ciudad visitando el centro monumental formado por la Catedral y su Giralda. La catedral es la nave gótica más grande del mundo. Un templo donde veremos imponentes bóvedas, la biblioteca, las capillas y el hechizo del Patio de los Naranjos. Para finalizar disfrutaremos de la Torre del Oro y de los exteriores de la plaza de Toros de la Maestranza. Tarde libre para seguir paseando y disfrutando de esta preciosa ciudad. Traslado al hotel y alojamiento.

Día 07 Sevilla - Granada

Desayuno. Salida hacia Granada, situada a medio camino entre el mar Mediterráneo y las montañas de Sierra Nevada y asentada sobre los cursos de los ríos Genil y Darro. A la llegada realizaremos una visita con guía local. Pasaremos por lugares como: la alhóndiga, monumento más antiguo que nos dejaron los árabes; la alcaicería, la fachada de la catedral y la Plaza Bib Rambla. Tiempo libre. Por la tarde, salida para visitar La Alhambra con guía local (entrada incluida), declarada Patrimonio Mundial de la Unesco, una maravilla arquitectónica que te hará viajar al reino Nazarí. Veremos el Generalife, el palacio de Carlos V, los palacios Nazaríes, el salón de los embajadores y el famoso Patio de los Leones, en torno al cual giraban el resto de las estancias. Traslado al hotel. Alojamiento.

Día 08 Granada - Madrid

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora de traslado a la estación y salida del tren de alta velocidad hacia Madrid (tren incluido). Llegada a Madrid y traslado al hotel. Resto del día libre para disfrutar de esta bella ciudad y de su gente o tomarte un descanso en algunas de las numerosas terrazas que salpican la ciudad. Alojamiento.

Día 09 Madrid - México

Desayuno. A la hora prevista traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso con destino a la Ciudad de México.

Incluye:

07 Noches De Alojamiento En Categoría Indicada.

Régimen alimenticio de acuerdo a itinerario.

Visitas según itinerario.

Guía profesional de habla hispana.

Traslados los indicados.

Transporte en autocar turístico.

Documentos electrónicos código QR (empresa socialmente responsable con el medio ambiente).

No Incluye:

Boleto de avión

Gastos de índole personal.

Ningún servicio no especificado.

Propina para guías acompañantes, choferes, tasas hoteleras, tasas municipales.

Excursiones opcionales (Sujetas a mínimo de participantes).

Excursiones sugeridas.

Pueden aplicar impuestos locales hoteleros a pagar directo en destino.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-12-17 00:33:34.